

## **Frauennot – Frauenglück**

*Schweizer Presse meldete vor wenigen Tagen. Das Geschworenengericht hatte sich in seiner Gegenwart in Session wieder mit einem schweren Abtreibungsfall zu befassen. Als Angeklagte erschien eine dreiundvierzig jährige Frau vor dem Gerichtshof. An den Folgen einer von ihr vorgenommenen Handlungen starb eine junge Tochter, und zwar einige Minuten nach erfolgtem Eingriff. Die Experten stellten bei der Sektion der Leiche den kriminellen Eingriff einwandfrei fest. Todesursache war eine Luftembolie. Der straffe Auszug über die Angeklagte verzeichnete Vorstrafen wegen Diebstahls sowie wegen gewerbsmäßige Kuppelei und gewerbsmäßige Unzucht.*

*Um diesen äußerst gefährlichen laienhaften Eingriffen, die in letzter Zeit allein in unserer Stadt verschiedenen jungen Leuten das Leben kostete, wirksam zu begegnen, fällte das Gericht eine exemplarische Strafe. Ähnliche Berichte erscheinen von Zeit zu Zeit in den Zeitungen und beweisen, dass die Fruchtabtreibung oft ein schmutziges Geschäft unsauberer Elemente ist. Der vorliegende Film „Frauennot – Frauenglück“ will der Aufklärung über die Gefahren und Folgen der Schwangerschaftsunterbrechung dienen. Er zeigt ferner, dass die Geburt selbst in komplizierten Fällen ohne Gefahr für Mutter und Kind ist, dank den Vorschritten der Hygiene und der ärztlichen Kunst.*

FRAUENNOT – FRAUENGLÜCK

HERSTELLUNG U. VERTRIEB KULTURFILMABTEILUNG DER

PRAESENS-FILM A. – G. ZÜRICH

OPERATEUR: E. BERNA

MUSIK: ALFRED UHL

SÄMTLICHE SPRECHTEXTE, SOWIE DIE SCENE IM SPRECHZIMMER DES FRAUENARZTES UND DIE ERKLÄRUNGEN DER ANATOMISCHEN MODELLE WURDEN VON DER PRAESENS-FILM A.G. VERFASST;

MIT FREUNDLICHER ERLAUBNIS DER GESUNDHEITS-DIREKTION DES KANTONS ZÜRICH UND UNTER GÜTIGER MITWIRKUNG DER AERZTE, SCHWESTERN U. PATIENTINNEN

DER UNIVERSITÄTS-FRAUENKLINIK ZÜRICH.

DIE IM FILM GEZEIGTEN STRASSE U. GEBÄULICHKEITEN SIND NUR DER BILDWIRKUNG WEGEN AUSGEWÄHLT WORDEN UND HABEN MIT DEM GANG DER HANDLUNG NICHTS ZU TUN.

IN EINEM JAHRE.....

..... WURDE ALLEIN IN EUROPA.....

BEI ZWEI MILLIONEN FRAUEN

DIE HEIMLICHE ABTREIBUNG AUSGEFÜHRT

AUF 100 ABTREIBUNGEN

33 GESUNDHEITSSCHÄDIGUNGEN

10 TODESFÄLLE

WARUM?

UNGENÜGENDE AUFKLÄRUNG

LOCKERUNG DES VERANTWORTUNGSGEFÜHLES

SORGLOSIGKEIT DER LEBENSAUFASSUNG

WIRTSCHAFTLICHE NOT

SIND DIE VERSCHIEDENEN URSACHEN.

EINE DER VIELEN....

DAS FÜNFTE KIND.

SO GING DIE FRAU DEN WEG DER VIELEN MILLIONEN

SCHON NACH EINIGEN TAGE DIE FOLGEN

„Die Frau ist am Verbluten.

- Hallo. Ja. Jawohl. Sofort.

- Treffen Sie die Vorbereitung für eine Bluttransfusion. Wir haben wieder einen Fall, wo eine Fehlgeburt durch Abtreibung verursacht wurde. Ja, es besteht Lebensgefahr. Man muss sofort eine Blutübertragung machen.“

NOCH EINE FRAU....

Transkription: Ariane Fénart